

La herida de amor

Lyda García Espinosa -Lyda de Jericó

Image not found.

Capítulo 1

La herida de amor

"Para Miguel Hernández ya no es el amor lo que permanece después de la muerte, es la herida del amor la que está más allá de la muerte". Lyda de Jericó.

Tanta herida que coser,
tanto dolor que calmar
la vida, esa mezcla de alegría,
de bondad y de maldad.

Tantos sueños que se pierden,
como tantos sean ha perdido
porque no saben soñar.

¿Cómo podré entonces,
con un poema lograr ...
que se sanen mis heridas
que mi dolor pueda curar,
que mi corazón herido
por pretender alcanzar
una flor de tu jardín,
no se muera en soledad?

Todos nos debatimos
entre el bien y el mal,
todos nos confundimos
con un amor irreal y,
si al final estamos solos,
¿de qué nos sirve soñar?.

Si, estas heridas laceran
la ternura y la bondad,
si mis poemas son agujas
que se clavan sin cesar
en el pecho que te añora,
como llanto que me ahoga
porque en silencio guarda
lo que no puede gritar...

Que vengo con tres heridas
que no puedo soportar,
que prefiero estar perdida

y olvidarme de soñar.

Porque tu amor me traspasa
la mente y la razón,
porque mis versos me atan
a toda esta confusión
de quererte y no tenerte
de buscarte y no encontrarte,
porque eres frío que abraza
que me quema y desvanece
entre la vida y la muerte
por sentir lo que no sientes.

Por todo eso me voy,
me alejo con mis heridas
a buscar mi salvación,
más acá de mi vida
y más allá de mi muerte,
para este amor que murió
que se fue sin compasión
condenandome a no verte
y dejándome,
una herida de amor.

Lyda de Jericó